



# Manuela Carmena: “El virus de la política es la mentalidad cortoplacista”

La jueza destaca en el Campus Unamuno la importancia de “tener respeto a hechos políticos anteriores” y trabajar a largo plazo

G.M. | SALAMANCA

La exalcaldesa de Madrid y jueza Manuela Carmena defendió ayer en Salamanca la necesidad de hacer una política con mayor empatía y la importancia de “cuidar la democracia”, un mensaje que trasmitió en un abarrotado salón de actos del edificio FES del Campus Unamuno con motivo de las fiestas del Codex de la Facultad de Derecho.

Tras detenerse a hablar con algunos alumnos y dejarse fotografiar con ellos, Carmena tuvo un encuentro con los medios de comunicación en el que explicó el mensaje que quería transmitir a los jóvenes. En ese sentido, la jueza incidió en que “hace falta imaginar un derecho distinto”, una forma de trabajar que conlleve mayor empatía y más miras hacia el futuro. “A mí me gusta decir que hay que cuidar a la democracia, no hay que defenderla. Es decir, que cualquier ser o institución pueda desarrollar su proyecto. La democracia tiene sus virus y necesita algo de agua porque está muy seca”, afirmó.

A ello Manuela Carmen añadió que uno de esos “fallos” de la democracia es la “mentalidad cortoplacista”. “El hecho de que un partido político esté interesado en hacer lo que a él le convenga durante 4 años no ayuda al desarrollo de los grandes hitos que exige la sociedad”, dijo.

En ese sentido, y a preguntas de los periodistas, la exalcaldesa de Madrid se pronunció

sobre las medidas adoptadas por el actual alcalde, José Luis Martínez-Almeida, con ‘Madrid Central’. “Cuando viene un nuevo alcalde quiere hacer su programa. Yo quiero ser muy respetuosa aunque yo no hubiera hecho lo que él hace, ni mucho menos. Es más, en política es muy importante que aprendamos a trabajar a largo plazo y que olvidemos esa estable costumbre que piensa que lo importante es quitar lo que hace el otro. La contaminación no se puede andar poniendo y quitando, hay que tener respeto por los hechos políticos ante-

**Sobre la gestión de Almeida con ‘Madrid Central’: “Yo no hubiera hecho lo que él hace, ni mucho menos”**

rios. Creo que se pueden hacer alternativas distintas pero siempre respetando las estructuras generales”, explicó.

Finalmente Manuela Carmena citó, como ejemplo de otro de esos “virus” de la democracia actual, la alta abstención en los últimos procesos electorales. “Los barrios más vulnerables de Sevilla tuvieron mucha abstención y eso demuestra que hay mucha gente que no confía en ella y que no van a votar”.



Manuela Carmena llega en compañía del decano de la Facultad de Derecho.



El salón de actos del edificio FES durante la conferencia. | FOTOS: ALMEIDA